
avis public / public notice

Lachine

Lachine

pRÉsentation et avis De Motion
RÈGleMent DÉcRÉtant une coMpensation Relative À l’entRetien et la 

pRopRetÉ pouR l’eXeRcice FinancieR 2019 (t-19-01)

RÈGleMent iMposant une taXe Relative auX seRvices
pouR l’eXeRcice FinancieR 2019 (t-19-02)

AVIS est par la présente donné, conformément à l’article 146 de la Charte de la Ville 
de Montréal, métropole du Québec (RLRQ, chapitre C‑11.4), qu’à la séance ordinaire du 
conseil d’arrondissement du lundi  12 novembre 2018 à 19 h, dans la salle du conseil 
située au 1800, boulevard Saint‑Joseph, il y aura présentation des projets de règlement 
suivants et il sera donné des avis de motion en prévision de leur adoption finale à une 
séance subséquente :
•  Règlement décrétant une compensation relative à l’entretien et la propreté pour 

l’exercice financier 2019 (T-19-01)
•  Règlement imposant une taxe relative aux services pour l’exercice financier 2019 (T-19-02)

Fait à Montréal, arrondissement de Lachine, ce 1er novembre 2018.

Mathieu Legault
Secrétaire d’arrondissement

pResentation anD notices oF Motion
bY-laW iMposinG a coMpensation FoR Maintenance anD 

cleanliness FoR tHe 2019 Fiscal YeaR (t-19-01)

bY-laW establisHinG a seRvice taX FoR tHe 2019 Fiscal YeaR (t-19-02)

NOTICE is hereby given, in conformity with section 146 of the Charter of Ville de Montréal, metropolis of Québec 
(CQLR, chapter C‑11.4), that at the regular sitting of the borough council of Monday, November 12, 2018 at 7 p.m., in the 
council chamber located at 1800, boulevard Saint‑Joseph, there will be a presentation of the following draft by‑laws and 
notices of motion will be given in anticipation of their final adoption at a subsequent sitting: 

• By-law imposing a compensation for maintenance and cleanliness for the 2019 fiscal year (T-19-01)

• By-law establishing a service tax for the 2019 fiscal year (T-19-02)

Given in Montréal, borough of Lachine, this November 1, 2018.
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